

04-04-2011

MÁS DEPRISA Se aceleran las prejubilaciones

En la pasada Comisión de Seguimiento del 1 de abril, se confirma la velocidad meteórica que está adquiriendo nuestra reestructuración:

230 adhesiones a las prejubilaciones hasta el jueves pasado (54 SSCC y 176 en red).

53 personas se han ido ya, de forma revocable (20 de SSCC y 33 de la red).

Antes de finalizar abril, prevén que se vayan el 80-90% de prejubilables a los que darán comunicación de fecha de salida efectiva con 1 semana antelación.

El llamamiento del colectivo nacido en 1956, los de entre 5 y 10 años de antigüedad y excedencias forzosas se hará en breve.

A todo el colectivo de prejubilables se les enviará hoy lunes, una oferta comercial específica, al objeto de mantener su vinculación como clientes.

En otro orden de cosas, a petición de **CCOO**, la caja aclaró las condiciones sociales de suspensiones de contrato y reducción de jornada serán iguales a las de empleados en activo. Estas condiciones, para las bajas incentivadas serán en función de la vinculación comercial con la Entidad.

Ante los requerimientos de urgente planificación que venimos efectuando desde **CCOO** se nos contesta:

De las prejubilaciones previstas, **en la red se cubrirán 280 vacantes críticas, calculadas según productividad, con personal de SSCC. El destino será provisional.** Una vez se tengan dimensionados los SSCC, se realizará una reubicación definitiva con criterios consensuados.

Saldrán de SSCC personas voluntarias y aquellas que quedan sin funciones por traslado de trabajo a Banca Cívica.

CCOO plantea la insuficiencia de esta medida para determinadas zonas, máxime en costas y periodo vacacional y la necesidad de contrataciones y refuerzos para este verano.

RRHH plantea que las contrataciones serán mínimas por directas indicaciones de Banco de España con referencia a la disminución cuantificada de gastos de personal. Esperan suplirlas con **comisiones de servicios, cierres temporales de oficinas,...**

Seguimos con demasiadas incógnitas para aún menos tiempo y el planteamiento de CCOO sigue siendo: Un plan global YA

CCOO, en Cajasol tu garantía